

**2014:** Une robe cerise. Les fruits comme la mûre prennent le dessus sur le bois au nez. L'arôme toasté est moins présents que sur les autres millésimes. Les fruits sont confits. La douceur et la fraîcheur forment une alliance parfaite. Le bois se ressent en fiche de bouche. Les tannins sont doux, mais expressifs. 13,5 %

Le temps : Un hiver doux qui a perduré jusqu'au printemps, où un temps sec et ensoleillé a dominé. Cela a donné un début d'été très chaud, pour ensuite un mois d'août avec des températures en chute. Un des étés les plus pluvieux depuis 40 ans. Cependant l'automne a été chaud, et les précipitations dans les normales de saison.

**2015:** D'un rouge incarnat, la robe est soyeuse. Un bouquet intense mêlé de fruits noirs, de réglisses et de groseille. Le bois sur le palais arrive tout en douceur, infusé du fruit. LE vin est précis, et puissant. 15,5 %

Le temps : L'année 2015 a été une année plutôt sèche, ensoleillée et peu arrosé. Cependant des vagues de froid se sont fait ressentir tout l'hiver jusqu'à début Avril. Pour laisser place en Juillet a deux épisodes caniculaires.

**2016:** Une année exceptionnelle. Un rouge incarnat très profond et sombre. Au nez, la vanille est présente, avec aussi du cassis. La robe est brillante. Au palais, le vin est floral, boisé, et toasté. Encore jeune, il deviendra également rond, et laissera le fruit et bois s'accorder. 15,5 %

Le temps : Les températures de l'année 2016 ont été nettement supérieures à la normale, excepté au printemps et en octobre. Cette année n'a pas présenté de caractères exceptionnels : une pluviométrie équilibrée, plus dense au premier semestre, et plus basse au deuxième donc un équilibre notoire. Ce fut une année particulièrement ensoleillée du mois d'août au mois de Décembre.

